

# Karya Bakti Koramil Labakkang: Bersihkan Lingkungan dan Hijaukan Desa Gentung

HermanDjide - [PANGKEP.DEMOKRAT.CO.ID](http://PANGKEP.DEMOKRAT.CO.ID)

Jan 19, 2025 - 08:17



*Karya Bakti Koramil Labakkang: Bersihkan Lingkungan dan Hijaukan Desa Gentung*

PANGKEP – Koramil 1421-04/Labakkang bersama warga Desa Gentung, Kecamatan Labakkang, Kabupaten Pangkep, melaksanakan kegiatan Karya Bakti berupa pembersihan lingkungan dan penanaman pohon. Kegiatan ini digelar pada Minggu pagi, dimulai pukul 08.00 WITA di sekitar lapangan sepak bola Kampung Tala, Desa Gentung.

Dipimpin langsung oleh Kapten Cke Abdul Gaffar, Danramil 1421-04/Labakkang, kegiatan ini melibatkan personel Koramil, aparat desa, dan masyarakat setempat. Hadir pula Hj. Kamaria, S.Sos, Kepala Desa Gentung, beserta staf, kepala dusun, ketua RK dan RT, yang turut aktif mendukung kegiatan tersebut.

Sasaran utama karya bakti ini adalah pembersihan saluran irigasi (Farid) yang terletak di sekitar lapangan bola serta penanaman pohon di sepanjang pinggir lapangan. Langkah ini dilakukan untuk meningkatkan kebersihan lingkungan sekaligus memberikan manfaat penghijauan bagi masyarakat sekitar. "Kegiatan ini sebagai wujud kepedulian TNI terhadap kebersihan dan kelestarian lingkungan," ujar Kapten Abdul Gaffar.

Warga Desa Gentung menyambut kegiatan ini dengan antusias. Mereka bergotong-royong bersama aparat TNI untuk memastikan saluran irigasi bersih dari sampah dan tanaman pohon tertanam dengan baik. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian Koramil terhadap lingkungan desa kami," ungkap Hj. Kamaria, Kepala Desa Gentung.

Kegiatan yang berlangsung selama kurang lebih dua jam ini berjalan dengan aman dan lancar. Selain meningkatkan kebersihan dan penghijauan, karya bakti ini juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Kolaborasi ini menunjukkan sinergi yang kuat dalam menjaga lingkungan desa.

Karya bakti ini diakhiri pada pukul 09.40 WITA dengan suasana penuh semangat dan kekompakan. Penanaman pohon diharapkan menjadi langkah awal untuk menjaga keberlanjutan lingkungan Desa Gentung, sekaligus memberikan manfaat bagi generasi mendatang. Dokumentasi kegiatan telah diserahkan kepada Kodim 1421/Pangkep sebagai bentuk laporan resmi. ( Hikma)